



UNSS : Découverte du rugby !

publié le 19/05/2022

Dans le cadre de l'UNSS et de la découverte du rugby, 11 de nos élèves dont une fille se sont rendus à Loulay mercredi 18 mai.

Il a fait très beau et chaud et tous ont passé une bonne journée et se sont bien investis dans l'activité.

Merci à tous !!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.